

ぽっぽっぽ

回覧

10月の出来事

10月 1日(木)……誕生会・職員会議

10月 9日(金)……わくわく体験会(午後)



秋の日は釣瓶落とし、すぐ日が暮れます。秋の夜長には読書もいいですね。
もうすぐ二十四節季の一つで霜柱ができる時期を表す霜降です。寒さが厳しくなりますので、体調管理には気をつけたいと思います。

◆ しその実採りの作業をやりました ◆

NPO 法人奥山の荘様からしその実採りの仕事を受託しました。たくさんのしそから多くの実を手際良く採ることができていました。



皆さん上手く作業をしていますね。
手が汚れないように気を付けましょう

♡ わくわく体験会で皆さん楽しみました ♡

10月9日、わくわく体験会を行いました。午前中は通常どおりに作業を行い、その後は保護者の方も来所して、市内の食堂に出前してもらったラーメンと鶏のから揚げのセットを皆さんでおいしく頂きました。

昼食後は自然の家に出かけ、キーホルダー作りとレクリエーションを楽しみました。キーホルダーはこばとの職員・自然の家のスタッフさんに手伝ってもらいながら制作しました。その後はレクリエーションで頭や体の運動を行いました。とても楽しい行事になりました。



ラーメンも鶏のから揚げも美味しかったですね。温かいうちに食べることができてよかったです。



センスが光りますね



どんな絵を描こうかな



頭の体操や、じゃんけんリレーを楽しみました



手芸品をインターネット販売します

10月31日にボランティアフェスティバルが形を変えて行われます。こばと作業所は販売の部門で参加することになりました。胎内市社会福祉協議会のホームページから手芸品を購入できますので、皆さんご覧ください。

11月の予定

11月 5日(木)……誕生会・職員会議

11月11日(水)……インフルエンザ予防接種(午後)

11月27日(金)……保護者懇談会(予定)

雑学 「天地無用」のそもそもの意味

荷物の段ボール箱などに「天地無用」と書いてあるのを見かけたことがあります。それはいったいどういう意味なのでしょう。天と地、すなわち上と下がどうなるかと気にするのは無用、字面からはそんな意味にとれますが、もちろんそんな意味ではありません。荷物など「天地無用」の「無用」は行為禁止を示す語で上下をさかさまにして取り扱うのはダメ、そんなことはしてはならないという意味です。

八幡